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St-Raphaél
Appartement a vendre (83700)

Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

Studio
27 m?
10471
189 000 €
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Saint-raphael - boulouris dans un écrin de verdure. Agréable studio au dernier
étage avec ascenseur d'une résidence sécurisée et verdoyante. Profitez de son
exceptionnelle exposition avec vue sur le parc et la mer. Il se compose : d'une
entrée avec placard, piece a vivre, cuisine équipée donnant sur une grande
terrasse de plus de 12m2, une salle de bains avec wc. Dans un environnement
calme et a proximité des commerces de quartier. Pour compléter une cave.
Stationnement libre dans la résidence. Contactez-nous pour une visite et plus

d'informations : la residence 04 94 95 49 05.

Saint-raphael - boulouris in a green setting. Pleasant studio on the top floor with
elevator of a secure and green residence. Enjoy its exceptional exposure with views
of the park and the sea. It consists of: an entrance with closet, living room,
equipped kitchen opening onto a large terrace of more than 12m?, a bathroom with
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toilet. In a quiet environment and close to local shops. To complete, a cellar. Free Bl Wow partenaine dmmobilics
parking in the residence. Contact us for a visit and more information: la residence

04 94 95 49 05.

LA RESIDENCE FREJUS ST RAPHAEL REAL ESTATE
366 RUE RAYBAUD - 83600 FREJUS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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